

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

25 de febrero de 1995



ÚLTIMA MISIÓN DEL "PILOTO PARDO" EN LA ANTÁRTICA. El buque insignia del Grupo de Tarea Antártico efectuó maniobras en Bahía Margarita, 970 millas náuticas al sur de Punta Arenas, donde recogió muestras del suelo continental para evaluar la factibilidad de construir una nueva base de la Armada, la primera ubicada al

interior del territorio antártico. Con esta actividad, la embarcación puso fin a 34 años de servicio en el área.

CRÉDITO A TRAVÉS DEL FMI. Solo 100 millones de dólares totalizaría el préstamo que concedería Chile a México en el marco de la ayuda financiera por un total de 800 millones que eventualmente va a entregar un grupo de países latinoamericanos que también incluye a Brasil, Colombia y Argentina.

BOB DYLAN. El cantante estadounidense lanzó una producción para computadora (CD-Rom) en el que ofrece canciones, imágenes y textos de toda su carrera; desde sus inicios en el Greenwich Village de Nueva York a sus últimas actuaciones.